

**6g PUMP  
POMPES**  
CITRULLINE MALATE 2:1  
MALATE DE L-CITRULLINE

**200mg**  
ALPHASIZE®

**3.2g ENDURANCE  
ENDURANCE**  
BETA-ALANINE | BÊTA-ALANINE

**GAINZ**

**BLOOD RAZ  
FRAMBOISE  
ROUGE**

**PRÉ-WORKOUT  
PRÉ-ENTRAÎNEMENT**

**BUCKED UP®**

NATURAL & ARTIFICIAL FLAVORS/SAVEURS NATURELLES ET ARTIFICIELLES  
NPN 80121445 | NET WT/POIDS NET 9.2 oz (260 g)



PORTIONS  
**25**  
SERVINGS



FOCUS  
CONCENTRATION



PUMP  
POMPES



STRENGTH  
FORCE



GROWTH  
CROISSANCE

#GETBUCKEDUP

**Product Facts/Info-produit**

**Medicinal ingredients:** Each serving (10.4 g) contains: Caffeine 200 mg, Taurine 100 mg, beta-Alanine 2000 mg, Astragalus membranaceus (10:1 equivalent to 118.75 mg dried root) 11.875 mg, Helle (Rock salt, yielding 39 mg sodium chloride) 100 mg, L-Citrulline (6000 mg Citrulline Malate) 4000 mg, L-alpha-Glycerophosphorylcholine (alpha-GPC) 200 mg, Panax notoginseng (60:1 equivalent to 712.5 mg dried root) 11.875 mg, Panax notoginseng (50:1 equivalent to 593.75 mg dried root) 11.875 mg, Rosa roxburghii (10:1 equivalent to 118.75 mg fresh fruit) 11.875 mg, Vitamin B12 (Methylcobalamin) 110 mcg.

**Uses:** Helps to enhance energy, cognitive and motor performance, promotes alertness and wakefulness.

**Warnings:**  
**Do not use** if you are pregnant or breastfeeding.  
**Ask a health care practitioner before use** if you have glaucoma, and/or overactive bladder syndrome (detrusor instability). Avoid taking with health products or foods that contain caffeine and/or increase blood pressure (e.g. medications, coffee, tea, colas, cocoa, guarana, mate, bitter orange extract, synephrine, octopamine, ephedra, ephedrine). This product is not intended as a substitute for sleep.  
**When using this product** some people may experience gastrointestinal discomfort (such as diarrhea). Caffeine may cause anxiety, rapid heart rate (tachycardia), palpitations, insomnia, restlessness, nervousness, tremor and headache. Caffeine has been shown to reduce blood flow to the heart muscle during exercise which might lead to cardiovascular complications such as chest pain, and irregular heartbeat even in healthy individuals. Reduce the dose if flushing, tingling and/or pricking sensation of the skin occurs. For occasional use only. Consult a health care practitioner for use beyond 4 weeks.

**Stop use and consult a health care practitioner** if you experience any of the symptoms listed above. Stop use if hypersensitivity/allergy occurs.  
**Keep out of reach of children.** There is enough drug in this package to seriously harm a child.

**Directions:** Adults (19 years and over): 1 scoop once per day. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Mix product well in 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption.

**Non-medicinal ingredients:** Citric acid, silicon dioxide, calcium silicate, beet root (color), sucralose, raspberry flavor (natural & artificial), flavor (natural), orange flavor (natural & artificial).

**Questions/Questions:** 1-855-205-2825

**Ingrédients médicinaux:** Chaque portion (10.4 g) contient : Caffeine 200 mg, Taurine 100 mg, Bêta-alanine 2000 mg, Astragale (Astragalus membranaceus, 10:1 équivalent à 118,75 mg de racine séchée) 11,875 mg, Sel de roche (halite, fournissant 39 mg de chlorure de sodium) 100 mg, L-Citrulline (6000 mg de malate de L-citrulline) 4000 mg, Alpha-GPC (L-alpha-glycérophosphorylcholine) 200 mg, Panax notoginseng (60:1 équivalent à 712,5 mg de racine séchée) 11,875 mg, Panax notoginseng (50:1 équivalent à 593,75 mg de racine séchée) 11,875 mg, Rosier chaïnaïgne (Rosa roxburghii, 10:1 équivalent à 118,75 mg de fruit frais) 11,875 mg, Vitamine B12 (méthylcobalamine) 110 mcg.

**Usages :** Aide à améliorer temporairement l'énergie physique, le rendement cognitif et moteur, et à favoriser la vigilance et l'éveil.

**Mises en garde :**  
**Ne pas utiliser** si vous êtes enceinte ou allaité.  
**Consulter un praticien de soins de santé avant l'utilisation** si vous faites du glaucome ou avez le syndrome de la vessie hyperactive (instabilité du détrusor). Éviter de prendre avec des produits de santé ou des aliments qui contiennent de la caféine ou qui augmentent la pression artérielle (p. ex., médicaments, café, thé, colas, cacao, guarana, maté, extrait d'orange amère, synéphrine, octopamine, éphédra, éphédrine). Ce produit ne vise pas à remplacer le sommeil.  
**Lors de l'utilisation de ce produit,** certaines personnes pourraient éprouver un confort gastro-intestinal (tel que la diarrhée). La caféine peut causer de l'anxiété, un rythme cardiaque rapide (tachycardie), des palpitations, de l'insomnie, de l'agitation, de la nervosité, des tremblements et des maux de tête. La caféine s'est avérée pouvoir réduire le débit sanguin au myocarde durant l'exercice, ce qui pourrait mener à des complications cardiovasculaires telles que douleurs à la poitrine et battements de cœur irréguliers même chez les personnes en santé. Réduire la dose en cas de bouffées congestives ou d'une sensation de picotement ou de fourmillement sur la peau. Pour usage occasionnel seulement. Consulter un praticien de soins de santé pour un usage de plus de 4 semaines.

**Cesser l'usage et consulter un praticien de soins de santé** si vous éprouvez un des symptômes énumérés ci-dessus. Cesser l'usage en cas d'hypersensibilité ou d'allergie.  
**Tenir hors de portée des enfants.** Ce contenant contient assez de médicament pouvant causer des torts sérieux à un enfant.

**Mode d'emploi :** Adultes (19 ans et plus) : Prendre 1 mesure par jour. S'assurer de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Bien mélanger le produit dans 1 à 2 tasses de liquide (eau, jus, etc.) et consommer immédiatement.

**Ingrédients non médicinaux:** Acide citrique, dioxyde de silicium, silicate de calcium, racine de betterave (colorant), sucralose, arôme naturel et artificiel de framboise, arôme naturel d'orange.



AlphaSize  
AlphaSize®



AstaCin



Aptigin

Registered trademarks  
of NuLiv Science, USA  
Inc. and CHEMI Nutra

Marques déposées de NuLiv Science, USA Inc. et de CHEMI Nutra.



Fabriqué exclusivement pour :  
Manufactured exclusively for:  
**DAS LABS**  
781 Auto Mall Dr #102,  
American Fork, UT 84003  
855.205.2825

**RED RASPBERRY FLAVOR  
SAVEUR DE FRAMBOISE ROUGE**



23.03-04



**MANUFACTURED IN USA  
DOMESTIC & IMPORTED INGREDIENTS**

**Fabriqué aux É.-U.  
Ingrédients domestiques  
et importés.**



Bonnes Pratiques  
de Fabrication  
Qualité contrôlée